

Anreise / Abreise - Arrival / Departure

Anreise:

- Die Anreise zum Liegeplatz (Am Handelshafen 12, Bremerhaven) organisieren Sie bitte selbst.
- Der Liegeplatz ist ohne Anmeldung mit privaten PKW zu erreichen.
- Wenn es 2 oder mehr aufeinander folgende Rüsttage gibt, können Sie am Tag vor Ihrer Fahrt ab 10:00 Uhr an Bord aufbauen, bei nur einem Rüsttag ab 12:00 Uhr. Zu den Mahlzeiten (Mittag, Abend) meldet der Fahrtleiter alle Teilnehmenden mindestens einen Tag vorher bei der Schiffsleitung an. Ebenso für die mögliche Übernachtung an Bord.
- Aufgrund intern. Sicherheitsbestimmungen müssen sie jederzeit mit Personen- und Gepäckkontrollen rechnen. Es dürfen keine Waffen, Sprengstoffe, Drogen oder Alkohol an Bord gebracht werden. Personen, welche den vorher genannten Maßnahmen zuwiderhandeln, kann der Zutritt zum Schiff verwehrt werden.
- Sie benötigen an Bord zwingend einen gültigen Personalausweis.
- Halten Sie Ihren Personalausweis zur Kontrolle bereit und begeben Sie sich an Bord sofort zum Kapitän.
- Wenn die Fahrt in das außereuropäische Ausland führt, muss ein Reisepass mitgeführt werden.
- Auch wenn das Verlassen des deutschen Hoheitsgebietes nicht geplant ist, kann nicht ausgeschlossen werden, dass das Schiff evtl. einen ausländischen Hafen anlaufen muss. Die Mitnahme eines Reisepasses wird grundsätzlich dringend empfohlen.
- Die Ausweisdokumente müssen 6 Monate über das Erreichen des Zielhafens hinaus gültig sein.
- Schiffsbesichtigungen sind frühzeitig mit der Schiffsleitung abzusprechen.
- Unangemeldete Besucher können von der Besatzung abgewiesen werden.

Abreise:

- Am Rüsttag nach Ihrer Fahrt können Sie bis 10:00 Uhr an Bord abbauen. Zum Frühstück meldet die Fahrtleitung alle Teilnehmenden mindestens einen Tag vorher bei der Schiffsleitung an. Ebenso für die mögliche Übernachtung vom Einlauf- auf den Rüsttag.
- Die Abreise vom Liegeplatz organisieren Sie bitte selbst.
- Evtl. ist eine Zollbeschau für verwendete Expeditionsausrüstung nötig. Die entsprechenden Gegenstände dürfen nicht vorher entfernt werden.

Liegeplatz in Bremerhaven: *Am Handelshafen 12, Bremerhaven*

Arrival:

- Please organize your own travel to the ship's berth (Am Handelshafen 12, Bremerhaven).
- The berth can be reached by private car without registration.
- If there are 2 or more consecutive set-up days, you can set up on board from 10:00 am the day before your trip, or from 12:00 pm if there is only one set-up day. For meals (noon, evening), the cruise director will register all participants with the ship's management at least one day in advance. The same applies to possible overnight stays on board.
- Due to international security regulations, you must always expect personal and baggage checks. No weapons, explosives, drugs or alcohol may be brought on board. Persons who violate the aforementioned measures may be denied access to the ship.
- It is mandatory that you have a valid identity card on board.
- Have your ID card ready for inspection and go to the captain immediately on boarding.
- If the voyage leads to non-European countries, a passport must be carried.
- Even if leaving German territory is not planned, it cannot be ruled out that the ship may have to call at a foreign port. It is therefore strongly recommended to carry a passport.
- The identification documents must be valid for 6 months after reaching the port of destination.
- Visits to the ship must be arranged with the ship's management in good time.
- Unannounced visitors may be turned away by the crew.

Departure:

- On the day after your cruise, you can dismantle and pack equipment on board until 10:00 am. For breakfast, the cruise director will register all participants with the ship's management at least one day in advance. Likewise for the possible overnight stay from the day of arrival to the set-up day.
- Please organize your own departure from the berth.
- A customs inspection may be required for expedition equipment used. The corresponding items must not be removed beforehand.

Berth in Bremerhaven:



Foto: Google Maps



FBG_Faltplan_web.pdf